

Quadratische Kunststrickdecke

Herbert Niebling

Die Decke besteht aus 9 großen Motiven, die nach Strickschrift A zu arbeiten sind und aus 4 kleinen Quadraten nach Strickschrift B.

Erläuterung des Strick Stiches auf Bogen A zunächst strickt man 1 Motiv nach Strickschrift A: 8 Maschen anschlagen, zur Rd. schließen, den Mustersatz 8mal in der Runde ausführen. In der 54. runde die Masche auf 8 Nadeln verteilen, und zwar je Nadel 1 Mustersatz, der Mustersatz beginnt mit der 15. Maschen (in der Strickschrift A über der 53. runde mit einem einfachen Pfeil bezeichnet). Nun für ein kleines Motiv noch Strickschrift B 8 Maschen anschlagen, den Mustersatz 4mal in der Runde ausführen. Nach der 26. runde die Masche eines Mustersatzes mit der Masche eines Mustersatzes des mittel Motives (siehe Schema Zeichnung) im strickstich verbinden. Die Masche, die aneinander Treffen, sind in Strickschrift a und b (über der 53 bzw. 25. runde) mit einem Doppel Pfeil gekennzeichnet (vergleiche dazu die madeli Abbildung). Die obrigen Masche des kleinen Motivs auf einen hilfstadn ziehen. Nun das übrige kleine Motiv ausführen und mit dem mittel Motiv verbinden. Dann die 9 großen Motiv stricken und ... Schema Zeichnung mit der decken Mitte verbinden. Dann die Masche von den hilfstadn auf die Rundnadel fassen (896 Masche) und die randspitze nach der Strickschrift C ausführen. Mit dem auffassen der Masche beginnt man an der in der Schema Zeichnung mit Pfeil bezeichneten stelle. In der 1. runde wird der Mustersatz 32mal ausgeführt. Ab der 3. rd. arbeitet man zunächst * 4mal den vollstand gen Mustersatz (a siehe Schema Zeichnung), dann den teil vor der starken Umrandung 1mal (bis es folgen wieder 2 vollständige Mustersätze und anschließend 1mal der Teil vor der starken Umrandung. Ab * noch 3-mal wiederholen. Ab 33. rd. * 2mal den teil bis zur starken Umrandung ausführen, für die Ecke 1mal den teil innerhalb der starken Umrandung stricken und nach 4mal den teil vor der Umrandung arbeiten. Ab * nach 3mal wiederholen. Nach der 54. rd. jeweils soviele Masche in eine feste Masche zusammenfassen, wie die Zahlen über der 53. rd. angeben, 10 Luftmaschen häkeln.

This tablecloth consists of 9 large motifs and 4 small motifs. Chart A is the large motif. Cast on 8 stitches, join into a round and knit the pattern 8 times per found. Use stitch markers to divide the repeats. Leave the last round of stitches live, either on a circular needle or waste yarn. Knit 8 more large motif with Chart A, leaving all stitches live after the last round.

Then, for the small motifs, cast on 8 stitches, join into a round and repeat the pattern 4 times per round. Use stitch markers to divide the repeats.

the pattern set begins with the 15 stitches (indicated by a simple arrow in the knitting chart A above the 53 round). Now cast on 8 stitches in knitting chart B for a small motif, repeat the pattern set 4 times in the round. After the 26th round, join the stitches of one pattern set with the stitches of one pattern set of the central motif (see diagram) with a knit stitch. The stitches that meet are marked in knitting letters A and B (above the 53 and 25 rounds respectively) with a double arrow (compare the Madeli illustration). Pull the upper stitches of the small motif onto an auxiliary strand. Now execute the remaining small motifs and connect them to the central motif. Then knit the 9 large motifs and ... connect the diagram to the middle of the blanket. Then pick up the stitch from the auxiliary stadia onto

the circular needle (896 stitches) and sew the edge point according to chart C. Start picking up the stitch at the point marked with an arrow in the diagram. In the 1st round, the pattern set is performed 32 times. From the 3rd round you first work * 4 times the full pattern set (a see schematic drawing), then the part in front of the strong border 1 time (until 2 complete pattern sets follow and then 1 time the part in front of the strong border. From * 3 more Repeat times. From 33 rounds *work the part up to the strong border 2 times, for the corner knit 1 time the part inside the strong border and after 4 times work the part before the border. Repeat from * after 3 times. After the 54 rounds each collect as many stitches into a single crochet as the numbers above the 53 rows indicate, crochet 10 chain stitches.